

## Presse-Information

Köln, 02.08.2019

Sehr geehrte Damen und Herren,

Am 30.06.2019 wurde der Vorstand des Bund der Muslimischen Jugend (BDMJ) neu gewählt.

Zunächst danken wir den ehrenamtlichen Delegierten der DITIB-Landesjugendverbände, die sich die Zeit genommen haben, um in Dahlem in einem zweitägigen Workshop unsere gemeinsame Zukunft mit zu gestalten.

Wir möchten als neuer Vorstand des BDMJ die Jugendarbeit insbesondere in gesellschaftlich relevanten Themen voranbringen. Wir danken für die Zustimmung und das entgegengebrachte Vertrauen und hoffen auf tatkräftige Unterstützung.

Hierbei werden Themen wie bspw. Rassismus im Allgemeinen, antimuslimischer Rassismus, öffentliche und innermuslimische Diskurse, interreligiöse Begegnungen, aber auch Themen wie Umwelt und Klimaschutz im Fokus stehen. Konkret streben wir die Anerkennung als Träger der freien Jugendhilfe und die Mitgliedschaft im Deutschen Bundesjugendring an. Für unsere Landesjugendverbände ist die Mitgliedschaften in den Landesjugendringen unser Ziel.

In den letzten zwei Jahren haben der Kontakt und die Zusammenarbeit mit anderen zivilen Organisationen und Vereinen, sowie der Politik aufgrund verschiedener Umstände gelitten. Gerade deswegen möchten wir als neuer Vorstand des BDMJ die Zusammenarbeiten neu gestalten und intensivieren, offene Gespräche führen und transparente Kooperationen anstreben.

Diesbezüglich möchten wir auf unsere Pressemitteilung aufmerksam machen:

<http://www.ditib.de/detail1.php?id=681&lang=de> .

An dieser Stelle machen wir gleich auch den ersten Schritt und möchten ein erstes gemeinsames Kennenlernen mit ihnen Organisieren Ort und Zeit würden wir nach ihrer Rückmeldung festlegen und kommunizieren.

Mit freundlichen Grüßen

**Vorstand**  
**Bund der Muslimischen Jugend (BDMJ)**

Pressekontakt:

Akin Simsek // Stellv. Vorsitzender  
info@ditib-jugend.de